
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第５回） 議事要旨 

 

１．日 時 令和６年９月１８日（水）１６：１０～１７：２０【ハイブリット会議】 

 

２．出席者 服部センター長、市井教授、ヨサファット教授、小槻教授、樋口准教授、 

本郷准教授、岡﨑TT准教授、楊助教、杉木総務課長        

   委任状 入江教授（海外渡航）、齋藤准教授、本多准教授、梶原講師、山本 TT助教（海外渡航） 

   

３．教員会議（令和６年度第４回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）特任研究員の採用について（2名）               
   服部センター長、小槻教授、岡﨑准教授から、資料１に基づき説明があり、審議の結果承認された。 

 
（２）研究生の終了について             

   服部センター長、ヨサファット教授から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 
（３）教員人事について                   
   服部センター長から説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（４）その他 
   なし 
     
５．報告事項 

（１）教育研究評議会（9/12）について 

   ・「千葉大学DEIB（C-DEIB）推進宣言（案）」及び「千葉大学DEIB（C-DEIB）基本方針（案）」につ

いて 他 

服部センター長から、資料３に基づき、報告があった。  

        

（２）令和７年度概算要求関係等について                  

   服部センター長から、資料４に基づき、概算要求（教育研究組織改革分）他１件について報告があ

った。 

    

（３）拠点運営委員会(7/22）について 

   服部センター長から、資料５に基づき、報告があった。 

 

（４）海外渡航について                                                 

   服部センター長から、資料６に基づき、報告があった。 

 

（５）第70回附置研究所・センター会議第一部会（9/3）について 
   文部科学省による政策動向説明会について 
   服部センター長から、資料７に基づき、説明があった。 
 
（６）30周年記念事業について 
   服部センター長、本郷准教授から30周年記念誌の進捗状況について、報告があった。 
   また、服部センター長から、30周年記念式典の開催時期について照会があり、意見交換の結果 
   翌年の5月～7月、10月～11月での実施を検討することとなった。 



（７）その他               
        

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会（市井教授） 

特になし 
 共同利用研究推進委員会（入江教授）  

特になし     
 広報委員会（小槻教授） 

小槻委員長から、ニュースレターへの記事提供依頼があった。 
 施設委員会  

特になし 
 計算機及びデータベース委員会 

樋口委員長から、情報セキュリティ個人情報研修（9/30〆）、コンピュータ台帳update 
（9/30〆）、オンラインストレージツール利用調査（10月以降個別ヒアリング）についての 
依頼があった。 

 教育委員会 
本郷委員長から、修了式・入学式および中間発表について、報告があった。 

 中期計画推進委員会 
特になし 

 自己点検・評価委員会 
特になし 

 学術推進企画小委員会  
ヨサファット委員長から、科研費等への応募について謝辞があった。また、服部センター長か
ら科研費応募数についての報告があった。 
ヨサファット委員長から、ＲＡ公募について説明があった。 

   その他 
    小槻教授から、科研費相互レビュー等について提案があった。 
 
     以上 
                                  

 


